

ROLLER COURSE EN LIGNE

# Tout va comme sur des roulettes à Troyes Roller

À l'issue de la saison, le bilan est plutôt positif pour le club troyen. Les adultes se sont illustrés sur la scène nationale, tandis que les jeunes ont trouvé leurs marques.

AICHA MOUMIN

Après des résultats prometteurs la saison passée, le club troyen a encore confirmé cette année. Les adultes de Troyes Roller ne sont pas passés inaperçus lors de la Coupe de France marathon. Ils ont brillamment rafé pas moins de 7 top10 au classement de la compétition. Ils ont su se montrer présents dans les catégories V1, V2 et V3 (vétérans entre 30 et 60 ans). Unique représentante féminine du club, Célia Jolly a pris la deuxième place en V1. Chez les hommes, belle victoire de Julien Vallois, tandis que Bertrand Van Den Broecke termine 10<sup>e</sup>. En V2, François Bagnard et Thierry Bailleul se classent respectivement 10<sup>e</sup> et 50<sup>e</sup>. Franck Van De Walle et Mickaël Potier terminent 6<sup>e</sup> et 10<sup>e</sup> en V3. Collectivement, le team Troyes Roller hommes, accède au podium et finit 3<sup>e</sup> du classement par équipe. Les adultes du club ont également su se montrer présents lors du championnat 24 h. Une épreuve d'endurance sur le Circuit du Mans, au cours de laquelle 10 licenciés du club se sont relayés pour parcourir le plus de kilomètres possible. Défi relevé avec brio puisqu'ils atteignent la deuxième place du podium, une place de mieux qu'en 2022.



Maëlys, Erwin et Jade (de gauche à droite) lors de leur première compétition dans la Marne.

de piste avec un vesmaco (résine synthétique pour sols) et des virages relevés. En plus d'avoir réussi leur première compétition, elles ont obtenu leur qualification

pour le Championnat de France sur piste. Un début très prometteur pour l'école de course qui espère voir ses rangs grossir dans les années à venir.

« C'était une première »

Ceci dit, il n'y en a pas que pour les adultes, au contraire, les jeunes du Troyes Roller ont aussi fièrement porté le maillot du club. Tout juste ouvert il y a un an, un créneau école de course existe dorénavant au sein du club et compte 4 jeunes filles. Entraînées par Célia Jolly, trois d'entre elles (Maëlys Van Den Broecke, Erwin Ricard et Jade Picard) ont participé au Championnat régional sur piste pour la première fois, le 11 juin dernier à Bétheniville (Marne). Au programme : courses de vitesse (120 à 300 m) et des courses de fond (1 à 10 km) selon les catégories. Maëlys, en poussine, termine 6<sup>e</sup> en vitesse et 5<sup>e</sup> en fond. Erwin termine 8<sup>e</sup> en vitesse et 7<sup>e</sup> en fond chez les benjamines. Et chez les cadettes, Jade finit 9<sup>e</sup> en vitesse et en fond. « Je suis contente, souligne Célia. Pour une première elles ont réussi à suivre des filles plus expérimentées qu'elles. À Troyes on n'a pas de piste comme celle de la compétition, c'était donc la première fois que les filles roulaient sur ce genre

## Près de 500 patineurs attendus à Troyes le 17 septembre

Ce sera le 17 septembre prochain que se déroulera la 2<sup>e</sup> manche de la Coupe de France Marathon au parc logistique de Buchères. Il s'agira d'une première pour le club. Il est prévu un semi-marathon (21km), un 8 km et des petites courses pour les plus jeunes. Il y aura également des initiations au roller gratuites, avec prêt de matériel pour les curieux qui souhaitent découvrir la discipline. La journée se terminera, sans surprise, par la course reine: le marathon. « Accueillir un événement de cette ampleur est intimidant et excitant à la fois, explique Célia Jolly. Cela demande beaucoup d'organisation. On attend 500 patineurs. » Parmi eux on retrouvera des champions français tels que Flavie Dufour, quintuple championne de France, ou encore Christophe Terroine, déjà champion du Monde. « Ce sera spectaculaire, avec du beau monde. On espère que le public aussi répondra présent ». Avec cet événement, qui vient s'ajouter aux 6 heures, rendez-vous annuel des licenciés du club, la visibilité de Troyes Roller ne fait que s'agrandir.



Le club va organiser la Coupe de France de marathon. Photo Olivier Lamaitre

JUDO JEUX MONDIAUX UNIVERSITAIRES

# Agathe Devitry médaillée d'argent à Chengdu

Agathe Devitry s'est inclinée dimanche en finale des Jeux mondiaux universitaires, à Chengdu, en Chine. L'Auboise, étudiante en journalisme, a échoué dans sa quête ultime, face à la Japonaise Kirari Yamaguchi, qui s'est imposée avant la limite, mais cela n'enlève rien à sa magnifique journée, rondement menée. « C'est de l'argent qui vaut de l'or », s'exclame-t-elle, radieuse, mais épuisée par une compétition intense et les 4 heures d'attente... dans le box du contrôle antidopage. « C'était une journée incroyable, dans une ambiance impressionnante, j'ai tout donné. »



« Cette médaille entre dans le top3 de ma carrière », avoue l'Auboise. Guillaume Mirand

« PEUT-ÊTRE TROP ATTENTISTE EN FINALE »

Agathe, qui a déjà emmagasiné pas mal d'expérience à l'international, ne s'est pas laissée gagner par l'émotion. Elle a bénéficié d'une exemption en début de tournoi, et n'est entrée en lice qu'en 1/8<sup>e</sup> de finale, où les choses n'ont pas trainé face à la Brésilienne Luana Coelho da Costa, balayée en moins de deux minutes. La suite de son parcours a été tout aussi convaincante. « J'étais libérée après ce premier tour », explique-t-elle. En 1/4 de finale, elle a été patiente pour se débarrasser, malgré la pression du public, de la locale Beibei Feng, sur ippon. Même sentence pour la Coréenne Chaewon Shin en 1/2 finale. Mais la Niponne Yamaguchi a eu le der-

nier mot en O-soto-gari. « Je pense que j'ai peut-être manqué d'agressivité, je suis restée trop attentiste, mais elle est vraiment forte. Je n'avais jamais tiré contre elle. Ce sera l'autre bénéfice de ces Jeux, d'avoir rencontré de nouvelles adversaires. »

Agathe aura marqué des points pour la suite de saison. Et compte encore s'illustrer demain, dans le tournoi par équipe. « Notre -52 kg est blessée, mais on a des chances », assure-t-elle, galvanisée par sa performance individuelle. ■ P.M.

L'ACTUALITÉ EN FLASH

FOOTBALL

N3 : le FCMT avance pas à pas

Pour leur deuxième match de préparation, les Métropolitains ont été battus samedi au complexe sportif de l'Aube par Sainte-Geneviève-des-Bois, tout juste relégué de N2. Une défaite 0-2 (0-1), qui s'avère cependant plus rassurante que lors de la première sortie face à Paris 13 Atletico. « Le contenu a été très bon pendant 20-25 minutes, relève Christophe Autret, l'entraîneur. Nous sortons d'une grosse semaine de travail physique et la suite a été plus compliquée, mais il y a eu de bons mouvements dans le jeu, c'est encourageant pour la suite de la prépa. » Avec un effectif encore élargi, mais pas forcément au complet, le FCMT enchaîne mercredi au stade synthétique de Creney (18h) face à Sainte-Anne de Reims (N3), avant d'accueillir Créteil Lusitanos (N2) samedi prochain.

CYCLISME

Tour féminin : Fahy termine 86<sup>e</sup>

102<sup>e</sup> de la 8<sup>e</sup> et dernière étape, un contre-la-montre de 22 km disputé à Pau, l'ancienne grimpeuse de l'UVCAT a bouclé son premier Tour de France avec Saint-Michel Auber, à la 86<sup>e</sup> place, à 1h12'47" de la vainqueur, la Néerlandaise Demi Vollerig.

Noa Isidore 29<sup>e</sup> de la 3<sup>e</sup> étape

La 3<sup>e</sup> étape du Kreiz Breiz, entre Locmalo et Cahraix, a été remportée par le Tchèque Tomas Kopecky. Noa Isidore (CCI U Nantes Atlantique) termine 29<sup>e</sup> à 5'07". La course s'achèvera ce lundi.

TRIATHLON

Alpe d'Huez : 11 Tosistes à l'arrivée

Les 11 triathlètes du TOS qui étaient au départ de l'épreuve L de l'Alpe d'Huez, ont franchi la ligne d'arrivée. Mention bien à Mathieu Lemarchand, qui se classe 109<sup>e</sup> en 7h17'31". Top200 encore pour Cyril Berton (162<sup>e</sup>) et Jessy Renaudin (172<sup>e</sup>).